

Zeitungsartikel:

20 Jahre CAD Systemtechnik, Böhne in Waltrop - Köln



Am 01. Januar feierte die Firma CAD Systemtechnik, Böhne in Waltrop ihr 20-jähriges Betriebsjubiläum. Das 1998 von Klaudia und Peter Böhne gegründete Unternehmen machte sich in den vergangenen 20 Jahren einen Namen als zuverlässiger Partner im Bereich der konstruktiven Erstellung der Produktions- und Fertigungszeichnungen. Mit Hilfe von

CAD führt CAD Systemtechnik im Auftrag der Fertigungsunternehmen die komplette Arbeitsvorbereitung für Laden-, Messe und Innenausbau aus.

Nach dem Umzug in neue Büroräume im Mai 2006 wuchs die Bürofläche auf fast 300m². Auch die Mitarbeiterzahl stieg in den 20 Jahren stetig an und CAD Systemtechnik wurde dadurch zu einem der großen Konstruktionsbüros für den Möbelbau in Deutschland. Sämtliche Mitarbeiter sind studierte Holztechniker und Tischlermeister aus den unterschiedlichsten Bereichen des Schreinerhandwerkes mit teils mehrjähriger Erfahrung. Nur so sind die vollständigen und zum Teil umfangreichen Ausarbeitungen für Warenhäuser, Hoteleinrichtungen oder Markenshops durchführbar.

In den letzten 8 Jahren kam der Aufgabenbereich der Kreuzfahrtschiffe, Residenzen und Luxus-Mega Yachten hinzu, der eine extreme Präzision der Konstruktion voraus setzt.

Kurzfristige Auftragsannahme und flexible Auftragsbearbeitung finden bei den Kunden hohe Akzeptanz. Ob Laden-, Messebau oder hochexklusiver Innenausbau, alle Arbeiten werden termingerecht als Konstruktionslösungen an die Fertigungsunternehmen übergeben. Die namhaften Kunden finden sich im gesamten Bundesgebiet sowie im europäischen Ausland, die konstruierten Einrichtungen weltweit.

2016 wurde nochmals expandiert und in Verbindung mit zusätzlichen Neueinstellungen ein weiterer Standort in Köln eröffnet. In der Domstadt erweitert sich seither die Kapazität und nach vergangenen 15 Monaten stand zur Vergrößerung im Februar 2018 erneut ein Umzug in ein größeres Büro innerhalb des Gebäudes an.

info@cad-sys.de / www.cad-systemtechnik.de